
令和３年もどうかよろしくお願いします。
今年は、１日も早くコロナウイルス感染症の心配をせずに、

学校の教育活動ができる日が来ることを願いながらスタートし

ました。特に、残りわずかで卒業を迎える６年生の子ども達に

とって、小学校でのよい思い出を一つでも多く持って卒業し

てほしいと願うばかりです。

さて、３学期は５０日間授業する計画です。短い学期で、あ

っという間に終わってしまいそうですが、学年の学習を仕上げる意味で大変重要です。私ども

は、３月終わりの成長した子ども達の姿を具体的にイメージしながら、ゴールに向けて５０日間を

有効に使いたいと考えています。

コロナウイルスの影響がどう変わるか読めない中ですので、もしかす

ると予定の変更が起こったり、緊急の対応が必要になったりする場合が

あるかもしれません。学校スタッフ一同、子ども達の心も体も傷つけな

いという保護者の皆様との約束を守るためにがんばりますので、ご理解

とご協力を今まで通りお願いします。

スノーイベント準備中！
会津の子にとって雪に親しむことはとても大切です。学校では、これまでスキ

ーを通して雪の楽しさを味わえる様にしてきましたが、コロナ禍の中で考え直し

てみるとスキーだけが雪の楽しさではないことに気付きました。また、ゲーム中

心の暮らしをしている子ども達が雪で遊ぶことが少なくなってることも考えまし

た。かまくら作りや雪だるま作り、そり遊びなどの体験が少なくなっています。そ

こで、今年は思い切り雪を楽しむ遊び体験を提供してみようと考えています。

現在、６年生を中心に内容を検討中です。もしかすると、保護者のみなさんの

お力を借りるような企画も出てくるかもしれません。その時は、どうかお願いしま

す。

Ｗｉ-Ｆｉ工事をしています
国のＧＩＧＡスクール構想によって、１人１台のタブレットが使えるようになります。

現在、ネットの工事と電源の工事を行っています。完成すると、教室に人数分のタ

ブレットが置かれるようになります。工事と並行して、学校スタッフは授業づくりの勉

強をしています。

暗かった昇降口前に照明を付けていただきました
代島さんのボランティア活動で、昇降口に４基のＬＥＤ照

明を付けていただきました。学校評価アンケートでご指摘

いただいた点を改善することができました。心より感謝申し

上げます。

昇降口に防犯カメラを設置します
学校評価アンケートに、防犯上の不安を書

かれた方がありましたので、対策の一つとして

防犯カメラの設置を計画しています。

侵入しようとする者に対して、抑止力にな

ればと思います。
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